



Ordonnance du DFI

sur les indices du niveau des prix et sur les primes moyennes 2021 permettant de calculer la réduction des primes dans l'Union européenne, en Islande et en Norvège

du 30 novembre 2020

Le Département fédéral de l'intérieur (DFI),

vu les art. 6 et 7 de l'ordonnance du 3 juillet 2001 concernant la réduction des primes dans l'assurance-maladie en faveur des rentiers qui résident dans un État membre de l'Union européenne, en Islande ou en Norvège¹,

arrête:

Art. 1

Les indices du niveau des prix applicables à chaque État membre de l'Union européenne, à l'Islande et à la Norvège pour calculer le revenu déterminant (facteur de correction) sont les suivants:

État	Indices du niveau des prix en francs suisses (valeur de référence: Suisse 100)
Allemagne	66
Autriche	70
Belgique	71
Bulgarie	33
Chypre	56
Croatie	44
Danemark	87
Espagne	60
Estonie	53
Finlande	78
France	70
Grèce	53
Hongrie	40
Irlande	82
Islande	95
Italie	63

RS 832.112.51

¹ RS 832.112.5

État	Indices du niveau des prix en francs suisses (valeur de référence: Suisse 100)
Lettonie	49
Lituanie	43
Luxembourg	81
Malte	54
Norvège	92
Pays-Bas	72
Pologne	37
Portugal	54
République tchèque	46
Roumanie	34
Royaume-Uni	75
Slovaquie	50
Slovénie	54
Suède	74

Art. 2

Les primes déterminantes pour le calcul du droit à la réduction des primes dans les États membres de l'Union européenne, en Islande et en Norvège sont fixées de la manière suivante:

État	Prime pour adultes	Prime pour jeunes adultes	Prime pour enfants
Allemagne	265.–	205.–	56.–
Autriche	459.–	402.–	105.–
Belgique	470.–	428.–	95.–
Bulgarie	230.–	197.–	59.–
Chypre	230.–	203.–	60.–
Croatie	217.–	217.–	65.–
Danemark	417.–	375.–	92.–
Espagne	381.–	338.–	88.–
Estonie	227.–	192.–	59.–
Finlande	435.–	381.–	103.–
France	231.–	205.–	38.–
Grèce	264.–	232.–	72.–
Hongrie	231.–	210.–	56.–
Irlande	453.–	394.–	100.–
Islande	449.–	379.–	103.–
Italie	376.–	350.–	74.–
Lettonie	221.–	190.–	59.–
Lituanie	224.–	190.–	59.–
Luxembourg	480.–	420.–	111.–
Malte	232.–	196.–	61.–
Norvège	441.–	384.–	98.–

État	Prime pour adultes	Prime pour jeunes adultes	Prime pour enfants
Pays-Bas	516.–	485.–	102.–
Pologne	189.–	183.–	55.–
Portugal	303.–	278.–	79.–
République tchèque	224.–	200.–	55.–
Roumanie	210.–	188.–	50.–
Royaume-Uni	446.–	403.–	90.–
Slovaquie	170.–	181.–	51.–
Slovénie	223.–	199.–	61.–
Suède	440.–	382.–	104.–

Art. 3

La présente ordonnance entre en vigueur le 1^{er} janvier 2021 et a effet jusqu'au 31 décembre 2021.

30 novembre 2020

Département fédéral de l'intérieur:
Alain Berset

